



山法師

寒河江中部小学校
学校だより
令和6年6月20日
校長 那須 隆秀

感動・成長！大成功の大運動会

全力で戦い、最後は讃え合った。世界一の素晴らしい運動会。

5月25日の寒河江中部小学校大運動会。保護者の皆さまからは、「子どもの成長を見ることができて感動した。」という感想をたくさんいただきました。その通りです。この運動会を通して、子どもたちは本当によくがんばり、大きく成長しました。応援合戦も、五種体操も、各学年の競技も、看板やテーマ、ポスター作りも、どれも「見事」でした。

PTAの方々には、朝早くから閉会後のテント撤収まで多大なご協力をいただき、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



組頭の最初の一声中でもう涙が出てきました。寒河江中部小の児童を誇りに思います。



楽しく真剣に戦う5・6年生



一人一人の「成長」がはっきりと見えました。

PTAのご協力



プールの季節。6年生がここでも大活躍！



笑顔で働いてくれる6年生。やっぱり頼もしいなあ。

6月5日、6年生がプール清掃を行いました。今年は何年かぶりにプールの中にinして、全体の泥流しから壁面・底面のブラシかけ、たわしかけまで行ってくれました。

6年生が学校を「ひっばる」だけでなく、「支える」という寒河江中部小の校風。たくましさを発揮した場面でした。6年生の皆さん、プールをきれいにしてくれてありがとう！



コミュニティスクールで「酷暑対策」を議論

5月29日、学校運営協議会が開催されました。

今年度も、地域の先生（投げ方教室）や見守りの先生（プール）など、「人的支援」の充実を確認していただきました。もうすでに投げ方教室など実施していただき、ありがとうございます。

この会議では、児童の下校時の酷暑対策について話題にいただき、次のような動きになっていることをお知らせします。

- 1 遠距離児童が緊急時に休むことができる「クーリングシェルター」になっていた
たくことを、学童等の施設や、店舗などに依頼していく。
- 2 学校に製氷機を設置して、下校時等に必要に応じて水筒に入れて活用するなど、
体温上昇を防ぐ手立てとする。
また、日傘を学校に一定数常備して、数値が高い日の下校時に児童に貸し出す
ことも検討する。
- 3 まず2について、寒河江中部小協力を立ち上げ、地域からの協賛金を募って、
製氷機（と日傘）の購入金に充てる。

→ そして、6月11日（火）、協力会（酒井原雄大会長）の話し合いを経て、
『子どもたちの命を守る事業』がスタートしています。

協賛金の募集期間は、令和6年6月12日（水）～6月28日（金）です。

学校運営協議会、協力会、そして賛同くださった皆様方のご協力に心より感謝申し上げます。